

YAYIM KURALLARI

1. Hakem incelemesinden geçmesi istenilen yazılar daha önce yayımlanmamış veya yayımlanması isteği ile herhangi bir kuruma gönderilmemiş, özgün yazılar olmalıdır.
2. Yazarına ait bilgilerin (ORC kimlik numarası -ORCID-, unvan, ad-soyad, iletişim adresi, güncel e-posta adresi, güncel gsm numarası) makalenin son sayfasında bulunması zorunludur. Aksi halde değerlendirmeye alınmayacaktır.
3. Makaleler "Microsoft Word" programında Times New Roman (12 punto, normal stil) yazı tipiyle düzenlenip, sayfa numaraları verilmeli, (.doc veya .docx formatında) kurultay2024@ankarabarsu.org.tr adresine gönderilmelidir.
4. Makale başlığı büyük harflerle, yazarının unvanı kısaltma olarak, soyadı ise büyük harflerle, ORC kimlik numarası (ORCID) ismin altına yazılmalıdır. Örn. Av. Dr. Mustafa Bayram MISIR, <https://orcid.org/0000-0001-6975-4650>

PUBLICATION RULES

1. Articles requested to be peer-reviewed must be original manuscripts that have not been published or sent to any institution with a request for publication before.
2. Information about authors of articles (ORC ID number -ORCID-, title, name-surname, contact address, current e-mail address and current gsm number) must be included on the last page of the article. Otherwise, the article will not be evaluated.
3. Articles sent to kurultay2024@ankarabarsu.org.tr (in .doc or .docx format) must be edited in "Microsoft Word" programme with Times New Roman font (12 point, normal style) and page numbers must be shown.
4. Title of articles must be written in capital letters, title of the author in abbreviation form, surname in capital letters and the ORC ID number (ORCID) must be written under the name. Ex. Av. Dr Mustafa Bayram MISIR, <https://orcid.org/0000-0001-6975-4650>

RÈGLES DE PUBLICATION

1. Les articles soumis à la revue des pairs doivent être des manuscrits originaux qui n'ont pas été publiés ou envoyés à une institution avec une demande de publication auparavant.
2. Tout information de contact des auteurs des articles (numéro d'identification ORC -ORCID-, titre, nom-prénom, adresse, adresse électronique actuelle, numéro gsm actuel) doivent figurer à la dernière page de l'article. Dans le cas contraire, l'article ne sera pas évalué.
3. Les articles envoyés à kurultay2024@ankarabarsu.org.tr (en format .doc ou .docx) doivent être édités dans le programme "Microsoft Word" avec la police Times New Roman (12 points, style normal) et les numéros de page doivent être indiqués.
4. Le titre des articles doit être écrit en lettres capitales, le titre de l'auteur sous forme d'abréviation, le nom de famille de l'auteur en lettres capitales et le numéro d'identification ORC (ORCID) doit être écrit sous le nom. Ex. Av. Dr Mustafa Bayram MISIR, <https://orcid.org/0000-0001-6975-4650>

5. Makale yazarı; makalesindeki yazım hatalarını düzeltip, kontrol ettikten sonra eksiksiz bir şekilde göndermekle yükümlüdür. Hakem tarafından belirtilen değişikliklerin makale yazarınca Word belgesinde "Metin Vurgu Rengi (Metnin vurgulayıcı kalemle işaretlenmiş gibi görünmesini sağlar)" SARI renk verilerek ve düzenlenen makalenin isim bölümüne tarih eklenerek yeniden e-mail aracılığı ile iletilmesi gerekmektedir. Yazarın, makalesini, gönderdiği bu son şekliyle değerlendirilmesini istediği kabul edilir. Yazar, makalesini yazılı e-mail adresine göndermekle, yanlışlarının olağanın dışında bulunması, bilimsellik ölçütlerine uyulmamış olması, kurultayın ve/veya kurultay kapsamında düzenlenecek konferans konularıyla ilgili görülmemesi hallerinde, Bilim Kurulunca değerlendirmeye alınmaması yönünde verilecek kararı kabul etmiş sayılır.

6. Hakem denetiminden geçmesi istenen makalelerde en az 100, en çok 120 sözcükten oluşan tek paragraf Türkçe ve İngilizce özetlerin; her iki dilde yazı başlığının ve beşer anahtar sözcüğün de yazının başına eklenerek gönderilmesi gerekmektedir. Yazara ait makale; Makalenin Türkçe Başlığı > Yazarın Unvanı, Adı-Soyadı, ORCID > Özet > Anahtar Kelimeler > Makalenin İngilizce Başlığı > Abstract > Keywords şeklinde sıralanmalıdır.

7. Dipnotlar Microsoft Word programında otomatik olarak verilerek

5. Authors of articles are obliged to correct the spelling mistakes in the article and submit them after a complete review. Authors of articles are also obliged to resubmit their articles after the correction made according to the emphasises of the referee by colouring the changes in YELLOW with "Text Emphasis Colour (It makes the text look like it is marked with a highlighting pen)" in the Word document and by adding the date to the name section of the re-edited article. It is accepted that the authors wish their articles to be evaluated in this final form submitted. By sending their articles to the above-mentioned e-mail address, authors are deemed to have accepted the decision of the Scientific Committee not to evaluate the article in the event that the errors are found to be unusual, the scientific criteria are not complied with, and the article is not deemed to be related to the topics of the Congress and/or the conference to be organised within the scope of the Congress.

6. Articles requested to be peer-reviewed must include, a single paragraph abstracts written in Turkish and English consisting of at least 100 and at most 120 words, the title of the article written in both languages and five keywords placed at the beginning of the manuscript written in these languages. These articles should be listed as Turkish Title of the Article > Author's Title, Name-Surname, ORCID > Abstract > Keywords > English Title of the Article > Abstract > Keywords.

5. Les auteurs sont tenus de corriger les fautes d'orthographe dans l'article et de le soumettre après une révision complète. Les auteurs sont également tenus de soumettre à nouveau leurs articles après les avoir corrigés conformément aux recommandations de l'évaluateur en colorant les changements en JAUNE avec "Couleur d'accentuation du texte (donne l'impression que le texte est marqué avec un stylo de surlignage)" dans le document Word et en ajoutant la date à la section du nom de l'article réédité. Il est entendu que les auteurs souhaitent que leurs articles soient évalués dans leur forme finale. En envoyant leurs articles à l'adresse électronique mentionnée ci-dessus, les auteurs sont réputés avoir accepté la décision du Comité scientifique de ne pas évaluer l'article au cas où les erreurs seraient inhabituelles, les critères scientifiques ne seraient pas respectés et l'article ne serait pas rapport avec les thèmes du Congrès et/ou de la conférence organisée dans le cadre du Congrès.

6. Les articles demandés d'être évalués par des pairs doivent inclure un résumé d'un seul paragraphe rédigé en turc et en anglais, composé d'au moins 100 mots et d'au plus 120 mots, le titre de l'article rédigé dans les deux langues et cinq mots-clés placés au début du manuscrit rédigé dans ces langues. Ces articles doivent être listés comme suit : Titre de l'article en turc > Titre de l'auteur, nom et prénom, ORCID > Résumé > Mots-clés > Titre de

sayfa altında gösterilmeli, kaynakçaya yer verilmelidir.

8. Bilim Kurulunca ilk değerlendirmesi yapılan yazılardan, yazarı tarafından hakem denetiminden geçmesi istenenlerin, hakem incelemesi ULAKBİM kriterleri doğrultusunda yapılacaktır. ULAKBİM, en az iki hakem denetimi koşulunu benimsediğinden yazı değerlendirme süreçleri değişken bir zaman aralığına yayılmakta olup, yazarların yazılarını gönderirken bunu göz önüne almaları gerekir. Hakem sürecinin nihai olarak olumsuz olması halinde, ikinci bir hakem denetimi süreci başlatılmayacaktır. Hakem raporlarında düzeltme istendiği takdirde, yazar tarafından sadece belirtilen düzeltmeler çerçevesinde değişiklikler yapılabilecek ve düzeltilmiş metinler için yine hakem onayı alınacaktır.

9. Yazarı tarafından hakem denetiminden geçirilmesi istenmeyen makaleler Bilim Kurulu tarafından incelenecek; makalenin kabulüne ve değerlendirilmesine veya hazırlanan rapor çerçevesinde yazardan düzeltme istenilmesine ya da geri çevrilmesine karar verilecek ve yazar durumdan en kısa sürede haberdar edilecektir.

10. Yayımlanması Bilim Kurulu ya da hakem tarafından uygun bulun-

7. Footnotes should be edited automatically in Microsoft Word programme and must be shown at the bottom of the page and references should be included.

8. Among the articles that are initially evaluated by the Scientific Committee, those requested to be peer-reviewed by their authors will be peer-reviewed in accordance with ULAKBİM criteria. Since ULAKBİM has adopted the requirement of at least two peer reviewers, the evaluation processes are spread over a variable period of time. Authors are expected to take this fact into consideration when submitting their articles and requesting for referee review. If the review process is ultimately negative, a second referee review process will not be initiated. If corrections are requested in the referee reports, the author may make changes only within the framework of the specified corrections and the referee approval will be obtained for the corrected texts.

9. Articles that are not requested by their authors to be refereed are reviewed by The Scientific Committee which may, following this review, decide on the acceptance, to request for corrections of the authors within the framework of the report prepared or to reject the article. The author is notified of the decision of the Committee in the shortest convenience.

10. Articles that are not approved for publication by the Scientific

l'article en anglais > Résumé > Mots-clés.

7. Les notes de bas de page doivent être éditées automatiquement dans le programme Microsoft Word et doivent figurer au bas de la page et les références doivent être incluses.

8. Parmi les articles initialement évalués par le Comité Scientifique, ceux dont les auteurs ont demandé l'évaluation par les pairs seront évalués conformément aux critères d'ULAKBİM. Étant donné qu'ULAKBİM a adopté l'exigence d'au moins deux évaluateurs, les processus d'évaluation s'étalent sur une période de temps variable. Les auteurs doivent tenir compte de ce fait lorsqu'ils soumettent leurs articles et demandent revue des pairs. Si le processus d'évaluation par les arbitres est finalement négatif, un deuxième processus d'évaluation par les arbitres ne sera pas lancé. Si des corrections sont demandées dans les rapports des arbitres, l'auteur ne peut apporter des modifications que dans le cadre des corrections spécifiées. Après ce processus, l'approbation des textes corrigés par le comité de lecture est toujours requise.

9. Les articles qui ne font pas l'objet d'une demande de revue par des pairs de la part de leurs auteurs, sont examinés par le Comité Scientifique qui peut, à la suite de cet examen, décider d'accepter l'article, de demander aux auteurs d'apporter des corrections dans le cadre du rapport préparé ou de rejeter l'article. L'auteur est informé de la décision du Comité dans les plus brefs

mayan yazılar, yazarına geri gönderilmez.

11. Ankara Barosu, kurultay sonuç bildirgesi, Yargı Reformu Strateji Planı ve Ankara Barosu Dergisi dahil sahip olduğu tüm yayım organlarında, elektronik ortamda ve/veya basılı olarak, tam metin yayımlamak da dâhil olmak üzere, kabul edilen yazıların, tüm yayım haklarına sahiptir. Yazılar için telif ücreti ödenmez.

Kurultay konusu ve kurultay kapsamında düzenlenecek konferans konularıyla ilgili olmayan, Yayım Kuralları'na uymayan Makaleler, TÜBİTAK— ULAKBİM veri tabanının gerekliliklerinden dolayı Bilim Kurulu tarafından yapılacak ön inceleme sonrasında hemen reddedilecektir. Bu nedenle gönderilecek hakemli veya hakemsiz makalelerin yukarıdaki koşulları şekil ve içerik olarak sağlaması gereklidir.

Committee or the referee are not sent back to the author.

11. Ankara Bar Association owns all publication rights of the accepted manuscripts, including publishing the full text of the accepted manuscripts electronically and/or in print, in all publication organs it owns, including the final Declaration of the Congress, the Judicial Reform Strategy Plan and the Journal of Ankara Bar Association. No royalties are paid for the articles.

Articles irrelevant regarding the subject of the Congress and the conference topics to be organised within the scope of the Congress and those do not comply with the Editorial Guidelines will be rejected immediately after the preliminary examination by the Scientific Committee due to the requirements of the TÜBİTAK- ULAKBİM database. Therefore, refereed or non-refereed articles must fulfil all the requirements specified in the guidelines above in form and substance before submission.

délais.

10. Les articles qui ne sont pas approuvés pour publication par le Comité Scientifique ou l'arbitre ne sont pas renvoyés à l'auteur.

11. L'Association du Barreau d'Ankara détient tous les droits de publication des articles acceptés, y compris la publication du texte intégral des articles acceptés sous forme électronique et/ou imprimée, dans tous les organes de publication qu'elle possède, y compris la déclaration finale du Congrès, le Plan Stratégique de Réforme Judiciaire et le Journal de l'Association du Barreau d'Ankara. Aucune redevance n'est payée pour les articles.

Les manuscrits qui ne répondent pas aux sujet du Congrès et les thèmes des conférences qui seront organisées dans le cadre du Congrès et qui ne sont pas conformes aux lignes directrices éditoriales seront rejetés immédiatement après l'examen préliminaire par le comité scientifique en raison des exigences de la base de données TÜBİTAK- ULAKBİM. Par conséquent, les articles avec ou sans comité de lecture doivent satisfaire à toutes les exigences spécifiées dans les lignes directrices ci-dessus, tant sur le fond que sur la forme, avant d'être soumis.